Presidente de Cuba reconoce contribución china contra coronavirus



Holguín, 7 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reconoció la contribución de China en el enfrentamiento a la epidemia de coronavirus Covid-19, que dejó ya más de tres mil 400 muertos en el orbe.

Ha compartido su experiencia con el mundo, en medio de una campaña imperial de descrédito a ese gigante asiático, destacó Díaz-Canel durante las conclusiones del encuentro regional en Holguín para la presentación del plan actualizado de prevención y control contra la enfermedad en la zona oriental.

Similares encuentros se desarrollaron la víspera en Santa Clara (centro) y La Habana (occidente), luego que el Consejo de Ministros en sesión extraordinaria actualizara este jueves el programa.

El viceprimer ministro Roberto Morales manifestó que lo cambiante de los números de una semana a otra se traduce en una alta trasmisión de la enfermedad y mortalidad.

'El propósito de este encuentro es presentar el plan, que no es estático, por el contrario, está en constante perfeccionamiento, para ante todo prevenir la entrada de ese nuevo coronavirus y de llegar al

país saber cómo enfrentarlo para salir airosos de un problema sanitario grave', añadió Morales.

Igualmente, llamó a no limitar la información para la elevación de la percepción de riesgo de esta epidemia que hoy afecta a unos 90 países.

Entretanto, el ministro de Salud Pública José Ángel Portal aseguró que no existen casos en la isla tras dar negativo varios sospechosos.

Aclaró que entre los objetivos bien definidos se encuentran la capacitación del recurso humano del sistema de salud cubano y de otros organismos relacionados.

Portal dijo que científicos del país trabajan en medicamentos contra la dolencia como el CIGB-210 y un candidato vacunal con vistas a someterlo a consideración del Ministerio de Ciencia de China, pero no ofreció otros detalles.

Sobre las medidas de preparación y protección a implementar por los organismos, el ministro dijo que los medios de transporte deben desinfectarse periódicamente y no permitir a ningún estudiante con síntomas respiratorios en los centros educativos, además de crearse condiciones para la desinfección y el lavado de las manos.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216278-presidente-de-cuba-reconoce-contribucion-china-contra-coronavirus



Radio Habana Cuba